



EMBAJADA DE ISRAEL

COMUNICADO DE LA EMBAJADA DE ISRAEL

Atentado terrorista en Afganistán

10 de Noviembre de 2008

COMUNICADO PUBLICADO POR EL MINISTERIO DE RELACIONES EXTERIORES DE ISRAEL

El Ministerio de Relaciones Exteriores de Israel expresa sus más profundos sentimientos de condolencia y solidaridad con el pueblo español y su Gobierno, por la muerte de dos soldados españoles ayer en un atentado terrorista en Afganistán.

Este atentado pone en evidencia, una vez más, que el mundo debe enfrentar el terrorismo, la violencia y el extremismo en la defensa común de los valores de la libertad.

Jerusalén, 10 de noviembre de 2008